
Laut dem Statistischen Quartalsbericht der Stadt Halle 4/2016 konnte die HAVAG im 
vergangenen Jahr die Fahrgastzahlen gegenüber 2015 erheblich steigern. Wurden 2015 
demnach „im Linienverkehr beförderte“ 51,9256 Mio. Personen registriert, waren es 2016 
53,5255 Mio. Personen. Mitursächlich dafür dürfte der Bevölkerungszuwachs von Anfang 2015 
bis Ende 2016 von über 6100 Personen in Halle sein. 
Wir fragen: 
 
 

1. Wie haben sich die Fahrgastzahlen der HAVAG auf den einzelnen städtischen Linien in 
den Jahren 2014-2016 entwickelt? Auf welchen Linien oder Linienbereiche sind 
erhebliche Steigerungen der Fahrgastzahlen zu verzeichnen? Auf welchen Linien oder 
Linienbereiche sind die Fahrgastzahlen erheblich gesunken? In wie fern ist jeweils das 
Tag- und das Nachtliniennetz von den Steigerungen/Verringerungen betroffen? 

2. Inwiefern sind an ÖPNV-Haltestellen, die baubedingt aufgrund von Umleitungsverkehren 
häufiger bedient werden, signifikant vermehrte Ein-und Ausstiege in den Jahren 2014-
2016 registriert worden? 

3. Welche Schlussfolgerungen ziehen Stadtverwaltung und HAVAG aus den Ergebnissen 
der Fahrgastzählungen für die künftige Gestaltung des ÖPNV und hinsichtlich des 
Prozesses zur Aufstellung des neuen Nahverkehrsplanes? 

 
gez. Dr. Inés Brock 
Fraktionsvorsitzende  
Sachkonto  :       
PSP-Element  :       
Personelle Auswirkungen:       
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